



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 21 Januari 2020

Halaman: 2

**Rehab SDN Bangunrejo 2
Dikerjakan Februari**

UMBULHARJO (MERAPI) - Bangunan SDN Bangunrejo 2 di Kelurahan Kricak Kecamatan Tegayrejo Yogyakarta akhirnya direhabilitasi pada tahun ini. Rencananya pengerjaan rehabilitasi sekolah tersebut dimulai Februari. Proyek rehabilitasi SD tersebut sempat gagal lelang 2019.

Kepala Bidang Bangunan Gedung Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Joko Budi Prasetyo mengatakan proyek rehabilitasi gedung SDN Bangunrejo 2 itu adalah limpahan proyek tahun 2019 yang gagal lelang. Pasalnya hasil pemenang lelang ada sanggahan dari peserta lelang lainnya.

"Dilelang ulang di 2019, waktunya sudah tidak cukup. Jadinya dimasukkan di APBD 2020 dengan lelang yang dilakukan lebih awal pada Desember," kata Joko, Senin (20/1).

Proyek rehabilitasi SDN Bangunrejo 2 menggunakan pagu anggaran senilai Rp 4,5 miliar dan APBD 2020. Rehabilitasi dilakukan dengan memperluas bangunan dan penambahan fasilitas di antaranya ruang laboratorium dan ruang inklusi. Bangunan kelas dari satu lantai akan dibuat menjadi dua lantai.

"Direhab karena bangunan sudah tidak layak. Kondisinya sudah rusak-rusak. Ruang kelas akan disesuaikan standar. Ada tambahan ruang inklusi karena SDN Bangunrejo 2 adalah sekolah inklusi," paparnya.

Dia menyatakan, penandatanganan kontrak dengan pihak ketiga yang merehabilitasi SDN Bangunrejo 2 dilakukan pekan ini dan mulai pengerjaan pada Februari selama 6 bulan. Selama pengerjaan rehabilitasi kegiatan belajar mengajar para siswa SDN Bangunrejo 2 akan dipindahkan ke SDN Bangunrejo 1 yang lokasinya berdekatan.

Sedangkan proyek gedung lainnya ditargetkan masuk lelang semua pada April 2020. Dia menyebut total ada 12 paket pekerjaan gedung yang dibangun pada tahun 2020. Seluruh paket pekerjaan itu menggunakan anggaran sekitar Rp 50 miliar. "Kami juga akan merehab bangunan gedung SMPN 10 Yogyakarta. Ada juga rehabilitasi SDN Pakel, Kelurahan Wirobrajan dan selanjutnya gedung Dinas Lingkungan Hidup dengan anggaran multiyears," tambah Joko.

Rehabilitasi SMPN 10 Yogyakarta menggunakan APBD senilai Rp 9 miliar. Rehabilitasi dengan membuat kelas menjadi dua lantai menyelesaikan rehabilitasi sebelumnya sesuai master plan. Pengerjaan gedung-gedung lainnya akan dilakukan pada Mei.

"Kami mulai tahap pembangunan Mei setelah lebaran agar hari pengerjaannya efektif," ujarnya. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005